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圧倒的な人気！小泉進次郎 2010/07/03 21:33 

  参議院選挙レポート・自民党 
  

  メディアは報じないが小泉進次郎 

  フィーバーが各地で起きているぞ！ 

  
   小泉進次郎フィーバーが各地で起きている。自民党は30日、党本部で参院選の対策本部を開いて10数地区の重点地区にテ

コ入れを図る方針を決めたが、この中心人物が小泉進次郎氏。先の総選挙で民主党ブーム、世襲批判を見事に跳ね返して当選

した新人だが、甘いマスクと明快な語り口、常に「自助努力」を訴える堂々たる正論が共感を呼び、ファンは増える一方のようだ。 
  
 特に民主党と接戦になっている一人区では谷垣総裁や石破政調会長などの党の顔を上回る人気で、自民党で最も若い新人

議員が選挙に多大な影響を与えそうという異例の展開になっている。現在は「遊説局長代理」という肩書きで殺人的スケジュー

ルをこなしているが、一年生議員なのに党の事実上の顔としてテレビＣＭまで流されるなど、何もかもが異例の展開。自民党が

勝利したらその功績の大きな部分を占めそうだ。（ニュース調ここまで）  
  

 
う～ん、確かにハンサムですね。スピーチの内容も話し方のスタイルも 

聴衆の心を掴む天性のものを感じさせます。 
  

 画像は7月3日15時から東京のJR中野駅北口広場で行われた自民党・中川まさはる候補（東京地方区）の応援演説でのスナ

ップです。私は小泉進次郎氏の演説を生で聞くのははじめてですので、一時間前には現場に到着して宣伝カーのほぼ正面に陣

取りました。いや～、集客力、人気とも抜群ですね。現場に到着すると待っていた聴衆の表情がとたんに明るく笑顔になるのが手

に取るように判りました。この日の彼の遊説スケジュールが以下です。 
  

 
聴衆の表情が急に明るく笑顔になるのがよくわかります。  

  
 小泉進次郎 遊説局長代理 － 山梨県・東京都 2010年7月3日（土） 
  
・10：20～10：50 オギノリバーサイド店前（山梨県中央市山之神）  
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・11：10～11：40 マックスバリュ櫛形店前（山梨県南アルプス市十五所）  
・12：00～12：30 ラザウォーク前（山梨県甲斐市志田字柿木）  
・13：05～13：35 甲府駅・信玄公像前（山梨県甲府市）  
・15：00～16：00 中野駅北口（東京都）※塩川正十郎元財務大臣出席  

・16：30～17：00 原宿駅表参道口・明治神宮五輪橋前（渋谷区） 
           ※塩川正十郎元財務大臣出席  

・17：00～18：00 東京ドーム前・水道橋西口（文京区）  
・18：30～19：00 銀座４丁目交差点（中央区） 
  

  

 
左から東京選挙区の中川まさはる氏、塩川正十郎元財務大臣、 

比例で出馬している保坂さんぞう氏  
  

 凄いですね。朝から打倒！日教組のドン・輿石東のために山梨県下四カ所で遊説をこなし、その足で中野に戻り、原宿、水道

橋、打ち上げが銀座と二県八カ所というスケジュールです。気の毒なことに、東京選挙区で頑張っている中川候補がスピーチを

はじめて間もなく小泉氏が到着したため、聴衆がそちらばかりに注目、中途半端な状態でマイクを渡す結果となってしまい、本人

はストレスがたまったのでは、と心配したくらいです。 
  
   みなさん、こんにちは。小泉進次郎です。今日は私「はじめてづくし」なんです。東京で演説するのははじめて。人生で中野区

に来たのもはじめて（え～という声）、そしてここにおられる塩川（正十郎）先生と一緒に演説するのもはじめてなんです。ちょっと

残念なのは遅れてきましたので、既に塩川先生の演説が終わってしまい、どんな話をされたのか聞けなかったことです。 
  

 
小泉氏の演説を聞く塩川氏の表情は孫をみつめるような優しい雰囲気でした。  

  
 今日、山梨県で四カ所廻ってきましたが、最後の甲府、なんと一時間ちょっと前に演説したのがあの菅さん、総理大臣です。そ

こで菅さんは「今度の選挙は安定を選ぶのか、不安定を選ぶのか」といった。その通り、安定を選ぶなら自民党、不安定を選ぶな

ら民主党であります（拍手）。へえ～ニアミスだったのですね。 
  
   こんな調子でスピーチをはじめて約10分間、いつもの調子で演説をしましたが、うまいですね。明快でハッキリした声、余計な

修飾語を使わずに分かりやすい、いたずらに民主党を攻撃せず、むしろ自民党の反省部分を強調する。これは多くの人が言うと

おり「大化け」する可能性を感じさせます。街頭宣伝が終わって宣伝カーが動き出しても、握手を求める人がどっと押し寄せるな

ど、久方ぶりに「フィーバー」という言葉を連想してしまいました。 
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タグ： 小泉進次郎フィーバー  谷垣総裁  石破政調会長  中川まさはる  輿石東  塩川正十郎  保坂さんぞう  松本文明   

   

 
凄い熱気に包まれた中野駅北口広場。本来は革新系の強い地域です。 

  
  ただし、小泉氏に求めても無理でしょうが、中川候補をはじめ多くの自民党の議員がスピーチしているのに、民主党の「日本解

体三点セット」に言及した人が一人もいないとは、一体何を考えているのでしょうか？。わずかに前回の総選挙で敗れた前衆議

院議員の松本文明氏が「千葉景子と夫婦別姓の危険性」に少し触れた程度でした。 
  
   私のとなりには年配の女性三人組が聞いていましたが、この夫婦別姓の話題に驚いた表情をしてました。もっともっと民主党

の危険性を訴えて「戦う自民党」の姿勢を打ち出すべきだと思います。テレビの討論番組や街頭演説を聞いていても、消費税と

か財政再建とか、民主党の目眩ましの土俵にのった話ばかりをしています。正直言って、もの足りない、危機感が薄いな～という

印象を改めて強く感じた次第です。同じ自民党でも都議会議員や区議会議員のほうが遥かにこの点はまともだと思いました。 
  

 
  

    
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(56) 

コメント(56) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/03 22:10Commented by matacyann さん 
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私の県にも、来てくれそうだ、飛行機で一時間だから、ぜひ来てほしい、必ず

応援に行きます。よい政治家になる事間違いなし・・期待いっぱいです。  

 

2010/07/03 22:29

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
お疲れ様です。 
進次郎のオーラが、びんびん伝わっていました。 

ありがとうございます。 

 
ゆっくり、今日はお休みください。  

 

2010/07/03 22:47Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、レポートお待ちしておりました。 
私はこの中野駅後のＪＲ原宿駅前で進次郎クンの演説を聞きました。 
原宿前は思ったほど聴衆がいなかったのが残念ですが、進次郎クンが乗った街宣カーが

到着すると「キャー」という黄色い歓声が響き渡って芸能人が来たかと間違うような雰囲

気でした。ただそのわりには不思議と嫌味な感じはしないんですよ。他の人が演説してい

る時もずっとニコニコして愛想よく手を振って、私めもいっぺんでファンになってしまいまし

た。安易な人間です。 

 
原宿駅前でも同様、民主の日本解体３点ｾｯﾄに触れる演説はありませんでした。ただ仮に

そういったことに触れても、聴衆の多くは、アニメの登場人物に描かれているような目がキ

ラキラお星さま状態のまなざしで進次郎クンを見ているので、殆どの人はスピーチの内容

を深く理解するまでには至らなかったのではないでしょうか。今のところは、ただシンプル

に民主党の参議院過半数を阻止する、と訴えかけるので精一杯だと思います。聴衆のレ

ベルから言っても。 

 
こういう街宣に集まった人達が結束して反民主に動いてくれれば希望が持てるのですが、

今はまだ進次郎目当てで集まった単なるミーハーで終わる可能性もあります。なのでこの

結集力を本物にできるかどうかは、これから自民党が本当に生き残れるかにかかってい

るのだと思います。 

 
しかし、花うさぎさんの進次郎の写真はベストショット！永久保存版です。 
ありがとうございました。  

 

2010/07/04 01:01Commented by その蜩 さん 

メディアがCM流したくない理由がわかりますね。  

 

2010/07/04 01:17Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
在外投票を済ませて東京へ戻りました。 

 
戦争なら戦術も戦略もきっちりしていないと当然勝利できません。 
進次郎氏の論点は天晴れですし、集客力も影響力もあるのだから、自民党執行部は大い

に彼を全面的に押し出し、先ずは民主党を叩きのめすのが執行部や参謀の判断でしょ

う。 

 
しかし、谷垣や石破はそのところが見えていませんね。誰も欲しくない谷垣の首を掛けて

も自民党が負けたらどういう事態に日本が立ち至るかという保守党の本質を理解しない

現執行部は勝っても交代が相当です。 

 
たちあがれ日本も尖閣列島上陸を試みようとしている議員を除名とか 
何が問題なんでしょうかね？ 

 
立ち上がれを応援してますが如何せん確かに老人が多すぎますよ。 
現代は最早６０歳台が何事も最長老と心得るべきです。あとは若い世代の活躍を見守る

度量が我々にも必要と痛感しています。 

 
 

 

2010/07/04 06:31Commented by 花うさぎ さん
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 2010/07/04 06:21

Commented by 相模 さん 

おはようございます。 

 
夫婦別姓、外国人参政権などいまだ自民党が触れないのは、党内にコンセン

サスが無いということでしょうか。 
私はこの法案が通れば日本人はシナ人になる、だから民主党には入れないで欲しいと人

に頼んでいます。 
つくづく自民党は情けない。  

 

2010/07/04 06:30

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん おはようございます。 
 
>私の県にも、来てくれそうだ、飛行機で一時間だから、ぜひ来てほしい、 

 
選対本部が決めた16地区とは秋田、山形、千葉、山梨、徳島、高知、長崎、熊本、鹿児

島などだそうですよ。 

 
＞必ず応援に行きます。よい政治家になる事間違いなし・・期待いっぱいです。 

 
創生日本がしっかり保守の考え方をたたき込んで欲しいですね。期待の新人だと私も思

います(^^)。  

 

2010/07/04 06:36Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん おはようございます。 
 
>他の人が演説している時もずっとニコニコして愛想よく手を振って、私めもいっぺんでフ

ァンになってしまいました。 

 
さわやかなんですね。そうか、神宮前ではなくて表参道通りと明治通りの交差点にすれば

良かったかも知れませんね。 

 
>殆どの人はスピーチの内容を深く理解するまでには至らなかったのではないでしょう

か。 

 
う～ん、原宿の客層を考えると正解かもですね。 

 
今のところは、ただシンプルに民主党の参議院過半数を阻止する、と訴えかけるので精

一杯だと思います。聴衆のレベルから言っても。 

 
>なのでこの結集力を本物にできるかどうかは、これから自民党が本当に生き残れるか

にかかっているのだと思います。 

 
はい、せっかっくの集客力がもったいないですからね。 

 
>しかし、花うさぎさんの進次郎の写真はベストショット！永久保存版です。 
 
おお～ありがとうございます。この画像は宣伝カーに上ってすぐ、のタイミングでした。  

 

2010/07/04 06:38Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん おはようございます。 
 
>メディアがCM流したくない理由がわかりますね。 
 
そういえば、まだ民放大手では放映されていませんね？。 

 
売り上げはのどから手が出るほど欲しい筈なんですが？ 

 

2010/07/04 06:44Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。  
 
>自民党執行部は大いに彼を全面的に押し出し、先ずは民主党を叩きのめすのが執行
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部や参謀の判断でしょう。 

 
その通りだと思います。 

 
>自民党が負けたらどういう事態に日本が立ち至るかという保守党の本質を理解しない

現執行部は勝っても交代が相当です。 

 
ご意見に本当に賛成します。 

 
>たちあがれ日本も尖閣列島上陸を試みようとしている議員を除名とか 
>何が問題なんでしょうかね？ 
 
きょう、電話して聞いてみます。想像ですが、このままでは活路を見いだせないと考えた

候補が一発逆転のパフォーマンスを試みようとした。これを「過度な保守政党」と見られる

事を嫌った執行部が先手を打って除名した、程度のことではないですかね？ 

 
>あとは若い世代の活躍を見守る度量が我々にも必要と痛感しています。 
 
見守るというか育てないといけませんね。でもその若いのがだらしないから引退直前の7
0才連合が立ち上がったわけで(^^；。  

2010/07/04 06:50

Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん おはようございます。  
 
>夫婦別姓、外国人参政権などいまだ自民党が触れないのは、党内にコンセ

ンサスが無いということでしょうか。 

 
ねえ？だから創生日本なら文句ないのですけど。 

 
>私はこの法案が通れば日本人はシナ人になる、だから民主党には入れないで欲しいと

人に頼んでいます。 

 
支那中共日本自治区になると民族浄化が行われる。ピンとこない人には、日本人同士の

結婚が禁止され、どんどん支那人の血が入って、純血の日本人がどんどん少数派に追い

やられる。 

 
そのうち支那語が中心になって日本語が禁止される、メディアの報道も街の看板も支那

語に変わっていく。ここまで言わないと事態が理解できない民族になっているのかも知れ

ませんよ？ 

 

2010/07/04 10:50

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To 相模さん おはようございます。  
> 

>>夫婦別姓、外国人参政権などいまだ自民党が触れないのは、党内にコンセンサスが

無いということでしょうか。 

 
進次郎の素敵な写真お借りしました。申し訳ありません。 

 
手元にある 自民党マニフェストパンフレットには、明確に 夫婦別姓、外国人地方参政

権 断固反対と明記してあります。 

 
民主党との大きな違いです。 

 
演説でも、どんどん主張全てだと思います。  

 

2010/07/04 10:54Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
上にある小泉進次郎氏の動画で、彼の演説を初めて聞いた夫は、 
しばらく声が出ませんでした。 
私が「小泉進次郎は、演説上手い。」に納得できたようです。 
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生の進次郎を聞きたいのですが、今日は麻生さんが北九州に来られるので 
そちらへ出向きます。 
外国人参政権と夫婦別姓を話題に出すか、その点をチェックしてきます。  

2010/07/04 11:05

Commented by しばりょう さん 

追信訂正します。 

 
演説でも、どんどん主張全てだと思います。 

 
↓ 
主張すべきだと思います。  

 

2010/07/04 11:16

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。  
 
>私が「小泉進次郎は、演説上手い。」に納得できたようです。 

 
それは嬉しいです。心に響く真実の訴えがあると思います。 

 
>外国人参政権と夫婦別姓を話題に出すか、その点をチェックしてきます。 
 
おお～是非よろしくお願いします。 

 

2010/07/04 11:18Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>進次郎の素敵な写真お借りしました。 
 
どうぞどうぞ、どんどん拡散して下さい(^^)。 
 
>民主党との大きな違いです。 
 
そうなんですよ。だからしつこく演説で何故触れないのか指摘しているのですが？ 

 
このへんは安倍さんの演説がそのものズバリ！ですよ(^^)。  

 

2010/07/04 11:25Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
やっぱり中野の方に行かれたんですね。 
私は、水道橋と有楽町に行きました。有楽町は「たちあがれ日本」も演説してた所です。 
中野の人数には負けちゃうかも知れませんが、水道橋、有楽町も熱かったですよ。 

 
花うさぎさんの、タイトルと、文章と、写真と、動画と……、たくさん借りました（＾＾。 
小泉進次郎の快進撃(?)が続くといいですね。  

 

2010/07/04 11:57Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんにちは。 
 
>中野の人数には負けちゃうかも知れませんが、水道橋、有楽町も熱かったですよ。 
 
いいですね～がんがん取り上げて下さい(^^)。 
> 
>花うさぎさんの、タイトルと、文章と、写真と、動画と……、たくさん借りました（＾＾。 
 
どんどんお使い下さい。拝見しましたが、文字興起こしご苦労様でした。 

 
>小泉進次郎の快進撃(?)が続くといいですね。 
 
はい、とにかく民主連合過半数絶対阻止を実現して欲しいです。 

 

2010/07/04 12:45Commented by しばりょう さん 

今日は小泉進次郎 神奈川です。 
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ここはあの、千葉景子の選挙区です。 

 
日本解体3法案について、是非 訴えてほしいです。 
進次郎以外にも、弁士はいるでしょうから、是非ここは、訴えてもうらわないと。 

 
7月4日(日) 
10:00～ 京浜急行『汐入駅』  
12:00～ 元町商店街 
※横浜銀行元町支店に11:00集合JR京浜東北線『石川町駅南口』徒歩3分 

14:00～ 横浜市営地下鉄『センター南駅』  
16:00～ 小田急線『新百合ヶ丘駅』  

2010/07/04 12:49Commented by keroyon さん 

To 花うさぎさん  
>To tropicassoさん おはようございます。  
> 
>>たちあがれ日本も尖閣列島上陸を試みようとしている議員を除名とか 
>>何が問題なんでしょうかね？ 
> 
>きょう、電話して聞いてみます。想像ですが、このままでは活路を見いだせないと考えた

候補が一発逆転のパフォーマンスを試みようとした。これを「過度な保守政党」と見られる

事を嫌った執行部が先手を打って除名した、程度のことではないですかね？ 

> 
 
日経によると以下のような理由で除名したとのことです。 

 
 
たちあがれ日本は３日、参院選の比例代表候補として擁立した社会福祉法人理事長の

足高慶宣氏を除名したと発表した。同党の園田博之幹事長の談話によると、足高氏は尖

閣諸島に上陸を試みようとし、取りやめを勧告したものの西表島に渡航。売名行為で軽

犯罪法・船舶安全航行法違反の恐れがあり、看過できないとしている 

 

 

2010/07/04 13:08Commented by しばりょう さん 

今日のスケジュールです。 

 
西田昌司氏はどうしているのでしょう。 

 
 
丸川 珠代 女性局長 － 東京都 － 

 
１５：００～１６：００銀座三越前 
１６：３０～東武練馬板橋サティ前 
１７：３０～志村坂上・三徳前 
１８：３０～中板橋パチンコ中央前 
１９：３０～北沢タウンホール（世田谷区北沢２－８－１８） 
２０：２５～蒲田小学校（大田区蒲田１－３０－１）  

 

2010/07/04 14:32Commented by papax さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
中野の演説は、駅のホームから見てました。 
快速に乗り換えるとき、何やら人だかりが見えたので「？」と思い行ってみると、ちょうど小

泉議員が演説しているところでした。 
ホーム上も熱心に聞いている人が多かったです（ちょっと危なかった）。 

 
私も待ち合わせに遅れそうだったんですが、一本やり過ごして聞いていましたｗ 

 

2010/07/04 17:05Commented by stctaku さん 

こんにちは 
 一議員の人気に頼らずに、闇法案を追求してもらいたいですね。 
そうすれば、自民党も変わったと評価されるでしょう。  
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2010/07/04 17:49Commented by しばりょう さん 

To stctakuさん  
>こんにちは 
> 一議員の人気に頼らずに、闇法案を追求してもらいたいですね。 

>そうすれば、自民党も変わったと評価されるでしょう。 
 
こんにちわ。 

 
当然ですね。 

 
進次郎は自分で人寄せパンダと言っていますので、これでいいんです。 
谷垣総裁はじめ、幹部が、日本解体3法案について、テレビで訴える絶好のチャンスがあ

りながら、一言も触れないのは、謎です。  

 

2010/07/04 17:51Commented by しばりょう さん 

追信。 
民主も蓮舫という帰化人に頼るところが、人材不足を露呈していますね。   

2010/07/04 18:45Commented by tropicasso さん 

To keroyonさん  
>To 花うさぎさん  
 
=> 中国は７・１６に大挙して尖閣列島に上陸する計画を立てているそうですよ。これが

本当なら日本政府の弱腰、従い海上保安庁の柔らかい警戒では上陸を止められそうに

ありません。 

 
上陸を試みる自党候補議員を除名とは保守系としてはただ事ではありません。 
園田ってオヤジは立派でしたが、本人はリベラルでしょう！？ 政治家とは斯くも信条に

忠誠ではないところが現代政治の混乱を招いている大きな原因の一つと思います。マス

ゴミのシナリオ作りや視聴者誘導も酷いもんでが、 

 
 
中国の上陸が実現したら空き菅や馬鹿田外務大臣はどうするんですかね？ 
既に、参院選も終わってますし、どうでも良いという対応なんでしょうね。 

 
売国政党「民主」は絶対葬り去らないとダメです！ 

 
創新党の中田も山田代表とは異なり、前原、原口と同類項でしょう。彼は嘘つきです。 

 

2010/07/04 20:11Commented by しばりょう さん 

To tropicassoさん  
>To keroyonさん  
>>To 花うさぎさん  
> 
>=> 中国は７・１６に大挙して尖閣列島に上陸する計画を立てているそうですよ。これが

本当なら日本政府の弱腰、従い海上保安庁の柔らかい警戒では上陸を止められそうに

ありません。 

> 
>上陸を試みる自党候補議員を除名とは保守系としてはただ事ではありません。 
 
たちあがれ日本に電話しました。 
どういうことか、説明を求めました。 

 
相手の説明によりますと、尖閣列島は、個人の所有で、日本国が、借用しているとのこ

と、その島へ 無断で上陸することは、法律上認められないと言うことです。 

 
党としては、法律を犯す人は、除名せざるをえないとのこと。 

 
中国は７・１６に大挙して尖閣列島に上陸する計画を立てているそうですが、そちらの方

は 放置するのですかと質問しましたが、明確な答えなし。 
 どうも。納得できませんでしたが、少数政党にこれ以上、求めても無理な話なので、頑張

ってくださいで、終わりました。 
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世の中わからんことが 多すぎます。 

 

2010/07/04 20:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>今日は小泉進次郎 神奈川です。 
 
きっと凄い人出だったでしょう。 

 
>進次郎以外にも、弁士はいるでしょうから、是非ここは、訴えてもうらわないと。 
 
ここでやらなければいつやるんだ？と思いますがね。  

 

2010/07/04 20:19Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>日経によると以下のような理由で除名したとのことです。 
 
情報ありがとうございます。 

 
やるなら公示前にやって話題と注目を集めておくべきでしたね。多分、保守からは拍手喝

采だったでしょう。  

 

2010/07/04 20:22Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん 
 
丸川 珠代 女性局長 － 東京都 － 

 
行ってきました。谷垣総裁以下自民党候補が集結してしてまして、司会進行を丸川議員

の素敵な声でやってましたよ(^^)。 

 

2010/07/04 20:23Commented by 花うさぎ さん 

To papaxさん こんばんは。  
 
>快速に乗り換えるとき、何やら人だかりが見えたので「？」と思い行ってみると、ちょうど

小泉議員が演説しているところでした。 

 
おっ、ラッキーでしたね。二度ほどホームを撮影しましたのでひょっとしたら写っているかも

です。 

 
>私も待ち合わせに遅れそうだったんですが、一本やり過ごして聞いていましたｗ 
 
その価値はあったと思いますがいかがでしょう(^^)。  

 

2010/07/04 20:25Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん こんばんは。  
 
>一議員の人気に頼らずに、闇法案を追求してもらいたいですね。 
 
それが出来れば一番良いのですが。 

 
>そうすれば、自民党も変わったと評価されるでしょう。 
 
それが目標でしょうね。 

 

2010/07/04 20:28Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>創新党の中田も山田代表とは異なり、前原、原口と同類項でしょう。彼は嘘つきです。 
 
山田党首が靖国参拝してナンバー２がしないというのはまずいですね。  
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2010/07/04 20:29Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん 
> 

>丸川 珠代 女性局長 － 東京都 － 
> 
>行ってきました。谷垣総裁以下自民党候補が集結してしてまして、司会進行を丸川議員

の素敵な声でやってましたよ(^^)。 
> 
そうですか、自民党には、素敵な人間がいっぱいです。 
日本人なら、自民党です。  

 

2010/07/04 20:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。  
 
>党としては、法律を犯す人は、除名せざるをえないとのこと。 
 
ありがとうございます。表向きはそういうことでしょう。 

 
>明確な答えなし。 
 
というかその情報を知らなかったと思います。 

 

 

2010/07/04 20:33Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>そうですか、自民党には、素敵な人間がいっぱいです。 
 
下村博文議員が小さな日の丸片手に、民主党の「日本解体三点セット」の危険性を銀座

四丁目の三越前街宣で訴えていました。 

 
思わず拍手しました。ｿｳｺﾅｸｯﾁｬｱ~(^^)。  

 

2010/07/04 22:28Commented by shaberasate さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
花うさぎさんみたいな重厚なレポートではない、バカブログですが、 
私のところでも進次郎in中野レポート書きました。 
http://ameblo.jp/shaberasate 
 
お暇な時にでも（ないだろうなw）覗いてやって下さい。  

 

2010/07/04 22:30Commented by にゃんこせんせい さん 

To 花うさぎさん  
>To その蜩さん おはようございます。 
> 
>>メディアがCM流したくない理由がわかりますね。 
> 
>そういえば、まだ民放大手では放映されていませんね？。 
> 
>売り上げはのどから手が出るほど欲しい筈なんですが？ 
 
--------- 
横から失礼します・・こんばんわ・・ 

 
 私も不思議に感じていました。谷垣さんのＣＭばかり日に何度も見る 
のに新次郎君のは見た事がないです。心待ちにしているのですけど、出 
せば自民に若い女性票が集まるのが怖いのでしょうか？・・若くなくて 
も（ｗファンの一人の私としては、一回だけでも見たいものです。 
 ＣＭと言えば・・昨年の総選挙の時のネットＣＭ？アニメなんですけ 
ど、誰が作られたのか、拍手拍手の嵐でした・・我が家で・・ミンスそ 
のもの、ハトそのものを表していまして・・もっとネットや、ラジオ、 
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テレビ等、うまく使ってほしいですね。 2010/07/04 22:41

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

甲府まで、行かれたのですか！お疲れ様でした。 
実は地元にも進次郎氏は、応援に来て私も二箇所梯子で（笑） 
在来線を使って移動という慎ましさで… 

本日は、塩川正十郎氏が、見えました。 
余り長い演説はしませんでしたが、地元候補も新人で４０代前半。 
自民党も変わってきたとの事。 
それにしても、今夜のNHK、輿石が出るのは逆効果だと思いましたね～。 
今朝も「フロントライン」で、山梨が取り上げられてましたね。 
元・教師（OB)を動員して、選挙運動しているとか。 
やはり「倫理観」という言葉は、この方には通用しないようですね。  

 

2010/07/04 22:46

Commented by しばりょう さん 

To コードネームは6-4-3さん  
>甲府まで、行かれたのですか！お疲れ様でした。 
>実は地元にも進次郎氏は、応援に来て私も二箇所梯子で（笑） 

>在来線を使って移動という慎ましさで… 
>本日は、塩川正十郎氏が、見えました。 
>余り長い演説はしませんでしたが、地元候補も新人で４０代前半。 
>自民党も変わってきたとの事。 
>それにしても、今夜のNHK、輿石が出るのは逆効果だと思いましたね～。 
>今朝も「フロントライン」で、山梨が取り上げられてましたね。 
>元・教師（OB)を動員して、選挙運動しているとか。 
>やはり「倫理観」という言葉は、この方には通用しないようですね。 
 
コメント支離滅裂でした、全国に恥じさらして 素晴しい討論会でした。ＮＨＫもやります

ね。  

 

2010/07/04 22:46Commented by しばりょう さん 

これいいですよ。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm11167362  

 

2010/07/04 22:55Commented by tropicasso さん 

To にゃんこせんせいさん  
>To 花うさぎさん  
>>>メディアがCM流したくない理由がわかりますね。 
>横から失礼します・・こんばんわ・・ 
 
=> 進次郎氏のＣＭが流れないのは自民党の広報が悪いのです。複数のＣＭを撮影し

た訳だし、時間帯別に流すシリーズを決めるのはクライアント側です。 

 
結局、広報局長（って誰）が谷垣を流さないと拙いという呪縛があるだけです。 

 
ですから、自民党は風を読めないということです。 
林 芳正氏は出色ですね～。  

 

2010/07/05 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To shaberasateさん おはようございます。 
 
>私のところでも進次郎in中野レポート書きました。 
 
情報ありがとうございます。のちほど拝見に上がります。  

 

2010/07/05 08:37Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこせんせいさん おはようございます。 
 
>出せば自民に若い女性票が集まるのが怖いのでしょうか？・・若くなくて 
>も（ｗファンの一人の私としては、一回だけでも見たいものです。 
 
民放は放映拒否していると思います。ご指摘の通りだと思いますね。 
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>もっとネットや、ラジオ、 
>テレビ等、うまく使ってほしいですね。 
 
あれは分かりやすくて良かったですね。  

2010/07/05 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん おはようございます。  
 
>甲府まで、行かれたのですか！お疲れ様でした。 
 
いえいえ、私は中野に行ったのです。 

 
>在来線を使って移動という慎ましさで… 
 
おお～それは良いですね。 

 
>自民党も変わってきたとの事。 
 
はい、その印象が徐々に出てきましたね。 

 
>それにしても、今夜のNHK、輿石が出るのは逆効果だと思いましたね～。 
 
判っていたから出なかったのですが、やっぱりですね。輿石氏は蓄膿症みたいな声の出

し方をしますね？ 

 
>今朝も「フロントライン」で、山梨が取り上げられてましたね。 
>元・教師（OB)を動員して、選挙運動しているとか。 
 
私もみました。個人でやる分には関係ない、みたいな。山梨の皆さん、監視をよろしく(^
^；。 

 

2010/07/05 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます  
 
>これいいですよ。 
 
ありがとうございます。拝見しましたが、いいですね～。  

 

2010/07/05 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。  
 
>林 芳正氏は出色ですね～。 
 
私も見ました。よかったです(^^)。  

 

2010/07/05 22:53Commented by コードネームは6-4-3 さん 

参議院での予算委員会 
林議員の菅苛め（笑）は、私的には大好きでした。  

2010/07/06 06:13Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん おはようございます。  
 
>林議員の菅苛め（笑）は、私的には大好きでした。 
 
単純だからどんどんボロを出しますね。 

 
日曜日のテレビ討論でも自分が総理という立場を忘れて野党を攻撃してましたが、この人

は所詮はその程度の器ですよ。  

 

2010/07/06 06:47Commented by luna888 さん 

おはようございます。遅ればせながら、色男の画像おかりしまーす。 

  

2010/07/06 07:40Commented by 花うさぎ さん 
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To luna888さん おはようございます。 
 
>おはようございます。遅ればせながら、色男の画像おかりしまーす。 
 

どうぞご自由にお使い下さい(^^)。  

 

2010/07/06 08:20Commented by iza706 さん 

おはようございます。今朝は色男の声で目覚めました・・・ 

 
☆大阪のＦＭ局のＣＭで流れてるんです☆小泉進次郎議員の声が☆ 
今日からですね。昨日までは聴きませんでしたから＾＾ 

 
「若いひとに元気を。一番。自民党」 

 
これだけのチョー短い内容です。でも！彼を知ってる人なら 
声だけでもスグ判りますし・・・（私も飛び起きましたもん＃＾＾；）  

 

2010/07/06 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。  
 
>☆大阪のＦＭ局のＣＭで流れてるんです☆小泉進次郎議員の声が☆ 
>今日からですね。昨日までは聴きませんでしたから＾＾ 
 
情報ありがとうござます。そうか、ラジオは流れているようですね。 

 
>（私も飛び起きましたもん＃＾＾；） 
 
効果は充分と言うところでしょうか(^^)。 

 

2010/07/07 09:20Commented by pioneer48 さん 

自民党の「保阪さんぞう」と聞くと「野坂参三」とか「保阪展人」の極左を連想しますので拙

い名前ですねと都連で訊いたら担当者が苦笑していました。   

2010/07/07 13:31Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>拙い名前ですねと都連で訊いたら担当者が苦笑していました。 
 
がははははは、なるほど、云えているかもですね。 
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